

Reprobación política a la subida de las tarifas del AVE para el año próximo

El PSOE considera que el incremento es inoportuno

EFE//Zaragoza
Los grupos parlamentarios del PP, PAR, CHA e IU rechazaron ayer la subida del 10 por ciento del precio del AVE en Aragón, al considerarla un agravio frente al resto de líneas que suben un 4, mientras que el PSOE la considera inoportuna, pero defiende que supone una equiparación de tarifas.

En declaraciones a EFE en los pasillos de las Cortes, Ricardo Berdié, del PSOE, destacó que esta medida no "agrada" ni al Gobierno de Aragón ni a los socialistas porque "no es el momento más adecuado" por la crisis económica y quizá debería haberse aplazado, pero ha recalorado que no se trata de "agravios", porque significa equipar el precio por kilómetro con el de otras líneas, de 0,17 euros/km.

"No nos gusta políticamente, pero hay que entender que tiene una explicación", ha reiterado Berdié, quien ha insistido en que no

se trata de un caso de discriminación entre unas regiones y otras, algo que "parece ser el monotema con que algunos grupos de la oposición, especialmente el PP, le gusta enfrentar a unas regiones con otras".

Ha reconocido, no obstante, que aunque haya razones para la subida, podría haber sido "más gradual".

Por su parte, la secretaria general del PP, Rosa Plantagenet, ha lamentado la "mala gestión" que se está realizando con el transporte, en concreto con el AVE, consecuencia, a su juicio, de la política del Gobierno de Marcelino Iglesias, que en vez de mejorar la situación de la Comunidad "no sabe llegar a acuerdos y no sabe beneficiar a los aragoneses".

"No puede ser que una vez seamos la Comunidad Autónoma discriminada", en este caso en el precio del AVE, ha concluido Plantagenet.

El portavoz del PAR, Ja-

vier Allué, ha tachado de "intolerable" e "injustificable" la medida, porque supone un agravio comparativo con otros territorios, y ha anunciado que su partido hará todo lo posible para que esta situación pueda ser "repensada" por parte de Renfe.

La presidenta de CHA, Nieves Ibeas, ha considerado que es un ejemplo más de las discriminaciones que sufre Aragón, que no llega nunca a lograr lo que consiguen otras Comunidades Autónomas, y ha denunciado la actitud del Gobierno de Aragón, que es "sumiso" e incapaz de defender "con uñas y dientes" unas mejores prestaciones para la Comunidad.

Para Ibeas, no se tendría que haber producido siquiera el anuncio, porque el Gobierno de Aragón "tendría que haber ido por delante de los acontecimientos". "Muchas veces da la impresión de que el AVE Madrid-Barcelona se ha convertido en la alternativa al puente aéreo", dijo.

El Justicia habla de discriminación

El Justicia de Aragón, Fernando García Vicente, criticó ayer la subida del precio del AVE en la Comunidad aragonesa, un incremento que ha considerado discriminatorio y especialmente perjudicial para las clases más desfavorecidas, en época de crisis. Así se manifestó García Vicente ante el incremento de las tarifas del AVE en Aragón en un 10 por ciento, anunciado por Renfe para el próximo año, al tiempo que expresó su malestar por una decisión que considera perjudicial para las clases más desfavorecidas y discriminatoria para la Comunidad, puesto que el incremento medio en otras líneas será del 4 %. El defensor del pueblo de los aragoneses ha recordado que no es la primera vez que Renfe mantiene una política de ventas y de precios perjudicial para la Comunidad Autónoma.